

Mandataria inaugura 412 nuevas viviendas para familias de la comuna de El Monte

22 DIC 2014



La máxima autoridad del país aseguró que estos proyectos habitacionales son “dignos, integrados y que además se ajustan a la realidad de cada una de las familias que viven en ellos”.

Hasta la comuna de El Monte, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para inaugurar 412 viviendas pertenecientes a los proyectos Santa Blanca II, IV y VI.

En el terreno donde se emplazan estos conjuntos habitacionales se construyeron un total de 856 viviendas, divididas en seis etapas. La primera en ser inaugurada fue “Santa Blanca V”, con 148 viviendas entregadas a las familias en 2011. Luego se entregaron “Santa Blanca I y III” en 2013, sumando 296 nuevas casas.

“Estamos hablando de viviendas de 2 pisos, con estructura sólida, con todas las de la ley, porque cumplen con la norma técnica y de seguridad establecidas, con living comedor, cocina, baño y dos dormitorios, casi 42 metros cuadrados de construcción. Cada vivienda contempla la posibilidad de ampliación de 19 metros cuadrados, o sea, llegan a casi 61 metros cuadrados”, aseguró la máxima autoridad del país.

El 90% de los postulantes son allegados y un alto porcentaje corresponde a familias monoparentales con jefatura de hogar femenina, con ingresos no continuos. Entre los beneficiados se encuentran familias jóvenes con un hijo, una pequeña participación de población indígena, discapacitados, damnificados del terremoto, familias de campamentos y adultos mayores.

Junto a la ministra de Vivienda y Urbanismo, Paulina Saball, la Mandataria aseguró que el éxito de estos proyectos es el resultado de un trabajo conjunto entre las familias y el Gobierno.

“La idea es construir viviendas que sean dignas, integradas y que además se ajusten a la realidad de cada una de las familias que viven en ellas. Porque ahora las vemos todas parecidas, pero pronto, cada uno de ustedes le va a ir colocando el sello personal y va a ir construyendo su propio mundo y su propio hogar en ella”, dijo.

Finalmente, la Jefa de Estado destacó el apoyo del Gobierno a la comuna a través del nuevo Centro de Salud Familiar.

“Estamos avanzando en la reposición del Cesfam, que va a reemplazar al actual consultorio, pero además va a contar con los llamados Sapu de Alta Resolutividad. Muchos de los problemas que hoy día los ven o tienen que ir al hospital, van a ser resueltos acá más cerca de su casa, en el Cesfam”, afirmó.

ETIQUETAS :

#Vivienda